



Kurzinfo: Was meint „Lenkungsausschuss“?

Dieser für manchen etwas hochtrabende Begriff meint ein Gremium, das die Arbeit auf dem Pastoralen Weg in den künftigen Pfarreien (zur Begrifflichkeit s. [Link](#)) koordiniert. Die jetzigen Pfarrgemeinden haben einen Pfarrgemeinderat; das Dekanat hat einen Dekanatsrat und eine Dekanatsversammlung. Da die künftigen größeren Pfarreien bisher kein vergleichbares Gremium haben, übernimmt der Lenkungsausschuss in Phase I die nötigen Aufgaben auf dem Pastoralen Weg.

Im Lenkungsausschuss sollen Vertreter/innen von allen der jetzigen Gemeinden und von allen Teilprojektteams Sitz und Stimme haben. Idealerweise setzt sich der Lenkungsausschuss so zusammen, dass dadurch auch alle pastorale Berufsgruppen vertreten sind und mindestens ein Mitglied eines Pfarrgemeinderats und eines Verwaltungsrats Mitglied ist.

Neben den koordinierenden Aufgaben während der Arbeit der Teilprojektteams ist der Lenkungsausschuss das Gremium, das deren Ergebnisse in ein gemeinsames Konzept zusammenführt und später die Rückmeldungen der Gemeinden einarbeitet (s. [Vereinfachter Überblick](#)).